

AiqueMundo

I.E.S. "Fray Luis de León" • LAS PEDROÑERAS (CU) • N.º 10 FEBRERO 2010

Sumario

Comienzo de curso (pág. 3)

Actividades de nuestro centro (pág. 4)

Proyectos de Innovación (pág. 14)

Destino... (pág. 23)

Entrevista a... (pág. 26)

Microrrelatos (pág. 37)

Noticias locales (pág. 42)

Deportes (pág. 45)

Webs recomendadas (pág. 53)



INAUGURACIÓN DEL AULA AL AIRE LIBRE "SALVADOR CARRIÓN"

El 15 de septiembre fue el acto de inauguración del curso 2009/2010. En este acto que tuvo lugar en el salón de actos, se repartieron los diplomas de honor a los mejores expedientes, después Ascen nos dirigió unas palabras de agradecimiento y a continuación, fuimos al patio del instituto a inaugurar el aula al aire libre "Salvador Carrión". Fue un acto muy emotivo ya que a partir de ahora este profesor siempre estará presente en el centro.



LA SOLIDARIDAD DE NUESTRO INSTITUTO

Somos un centro solidario y concienciado con los problemas de los demás como lo demuestran muchas de las acciones que se han llevado a cabo durante este trimestre (ayuda a Haití, tartas solidarias o recogida de ropa).

GRAN ÉXITO DE LAS ACTIVIDADES DEL DÍA 22 DE DICIEMBRE

Muchas fueron las actividades que se organizaron este día como prelude de las vacaciones navideñas. Pudimos disfrutar de actividades deportivas, concursos, juegos de ingenio, degustaciones de tartas, talleres, karaoke, etc...

